



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Diciembre 2014. Número 2.591 comunicacion@iusevillaciudad.org

LUCHA EN LA CALLE EL SÁBADO Y PLENO EL LUNES 29

MANIFESTACIÓN #NOaLaLeyMordaza
en Sevilla

27 de Diciembre . 11,30 h. · Rotonda de Santa Justa
(al lado de la Tesorería de la Seguridad Social)

no SOMOS DELITO

A diferencia de lo que viene siendo habitual, que es la celebración del pleno municipal el último viernes de cada mes, que sería hoy precisamente, el Ayuntamiento de Sevilla celebrará el pleno ordinario de diciembre el lunes 29. Las fechas se prestan al descanso familiar y el viernes invita a componer un puente festivo entre ayer 25 de diciembre y el fin de semana. O eso al menos deben pensar en el Partido Popular que se saltan del viernes al lunes.

Así, llevaremos al pleno una moción <http://bit.ly/13HcceO> para que se paralice un campo de golf en Los Bermejales y se abra un proceso de participación con las vecinas y vecinos de la zona. Creemos que –con la que está cayendo en términos de pobreza y pérdida de empleo- lo último que se necesita en la zona es un campo de golf, deporte ultra minoritario que evidencia la pérdida de conciencia de la realidad del equipo de Zoido.

De la misma manera vamos a plantear que se discuta en el pleno otra moción para que el gobierno central establezca una moratoria de diez años para los contratos de arrendamiento de renta antigua <http://bit.ly/13Hefj3> firmados con anterioridad a mayo de 1985.

Una pregunta sobre el olvido en el que caen las mociones aprobadas en el pleno –que se supone que son de obligado cumplimiento para el gobierno- <http://bit.ly/13HeURy> y que en muchas ocasiones han sido aprobadas por unanimidad de los grupos políticos. La otra pregunta tiene que ver con las multas por hurgar en los contenedores de basura <http://bit.ly/13Hfwqm>

Y el sábado una manifestación unitaria convocada para rechazar la conocida como **Ley Mordaza** por lo que supone de vulneración de las libertades ciudadanas y de los derechos democráticos en un país que basa sus reglas de juego en el estado de derecho. Izquierda Unida se suma y apoya el llamamiento unitario de las organizaciones convocantes por compartir al ciento por ciento las razones de esta convocatoria. El sábado a las 11,30 una manifestación contra la brutal criminalización como respuesta del gobierno ante cualquier discrepancia social, política o de cualquier otra índole.